

Politique municipale : parole à la défense... et à la Capa

Samedi dernier, l'opposition municipale organisait une conférence de presse afin de s'exprimer, de manière critique, sur la gestion du quotidien par l'actuelle majorité municipale et par la Capa. Cette dernière tient à apporter quelques précisions. « La Capa a engagé une réorganisation profonde du schéma de fonctionnement de la collecte des déchets ménagers afin d'améliorer constamment le service rendu aux habitants(...) » Aujourd'hui, la réhabilitation complète de la décharge de St Antoine que les habitants découvriront lors de prochaines portes ouvertes, l'ouverture de cinq déchetteries, l'installation de bennes de tri sélectif supplémentaires, la création d'une équipe d'animateurs du développement durable, le développement du compostage et bien d'autres actions traduisent le dynamisme de la politique conduite par les élus et activement mise en œuvre par les services. Au quotidien, la Capa livre un service sérieux qui s'efforce de s'adapter aux réalités de terrain. Le retrait des bacs de la voie

publique en est une preuve incontournable (...) Cette opération permet pourtant aux Ajacciennes et aux Ajacciens de retrouver un espace public débarrassé des nuisances générées par les conteneurs. Les retirer favorise la propreté des trottoirs, incite les citoyens de se conformer à des heures de dépose encadrées permettant une augmentation du tri, une baisse du nombre des tournées et donc tout simplement une baisse des coûts.

« Propreté, respect de l'environnement et maîtrise des coûts, le calcul est simple. Pas « d'erreur de gestion » donc mais une réelle volonté de proposer aux Ajacciens un service qui se réinvente.

« De la même manière, il est utile de préciser que les bennes installées à proximité du marché central d'Ajaccio, rue Ramaroni et de l'Amirauté sont installées chaque matin de 7 heures à 14 heures pour permettre aux commerçants, professionnels et marchands de jeter leurs déchets sans encombrer l'espace public. (...)

« Concernant la charte de coopération du Syvadec, (...) elle résume à elle seule le nécessaire rassemblement des acteurs afin d'apporter des réponses à la hauteur des enjeux auxquels est confrontée la Corse. Avec l'ambition de réussir ensemble, le président et les élus de la Capa ont fait le choix à l'unanimité d'entamer une collaboration avec le Syvadec pour porter une politique commune régionale de gestion des déchets ménagers(...) Une charte loin d'être « superficielle » donc sauf à considérer que l'avenir de la Corse n'est pas important.

Plan de déplacement urbain

« La politique de déplacement enfin, pointée du doigt est loin d'être « émietée »(...) Ainsi, alors que le parc relais de Campo dell'Oro est sur le point d'ouvrir ses portes pour offrir 371 places en entrée de ville, alors qu'une nouvelle navette de bus express le reliera toutes les 20 minutes au centre-ville, alors que le temps réel de pas-

sage des bus sera affiché en décembre aux arrêts, alors que les tarifs ont été baissés, alors que la voie de bus a été prolongée, alors que 90 nouveaux abribus ont été installés, alors que la fréquentation des bus a augmenté en 6 mois de 28 %, comment peut-on raisonnablement parler d'une politique inefficace ? Comment comprendre que l'opposition municipale s'abstienne au moment de voter en conseil municipal pour le nouveau parking en entrée de ville qui va pourtant permettre de désengorger significativement le centre-ville ajaccien ?

« Depuis 2006, ville d'Ajaccio et Capa s'appuient sur un Plan de déplacement urbain qui prend en compte les aspirations de leurs habitants, leurs souhaits de mobilités, leurs besoins au quotidien. Plus que jamais, les élus travaillent dans la concertation à ce que tous les Ajacciens bénéficient d'équipements adaptés, innovants et efficaces. Les réalisations sont là, conformes aux annonces qui ne sont jamais médiatiques mais seulement responsables...

CORSE MATIN

26/09/2012